



## Communiqué

### Décès de Pierre Keller

**La Municipalité de Lausanne a appris avec tristesse le décès de Pierre Keller à l'âge de 74 ans. Il a notamment été directeur de l'Ecole cantonale d'art de Lausanne (ECAL) et président de l'Office des vins vaudois. La Municipalité présente ses sincères condoléances à sa famille et ses proches.**

Graphiste, plasticien, photographe, producteur, ancien directeur de l'Ecole cantonale d'art de Lausanne (ECAL) et président de l'Office des vins vaudois, Pierre Keller est décédé à l'âge de 74 ans. Né à Gilly le 9 janvier 1945, il aura marqué les Lausannoises et Lausannois avec une trajectoire de vie hors norme et développé l'image de la Ville bien au-delà du canton. Son apport tant au niveau artistique que pour le monde viticole au niveau régional et international est immense.

Représentant de la Suisse dans de nombreuses expositions et manifestations culturelles, membre du comité de fondation du Montreux Jazz Festival, officier des Arts et des Lettres, récompensé par le Prix du rayonnement 2006 de la Fondation vaudoise pour la culture, délégué du Conseil d'Etat vaudois pour l'organisation des festivités du 700e de la Confédération en 1991, Pierre Keller aura décomplexé des générations entières d'artistes suisses en prenant la direction de l'Ecole cantonale d'art de Lausanne en 1995 et en hissant ainsi la réputation de cette école à un niveau international.

Homme d'action, doté d'une grande force de conviction, d'un enthousiasme communicatif hors pair et d'une énergie débordante, voyageur infatigable, visionnaire, mais aussi bon vivant amoureux de sa région, Pierre Keller a tout au long de sa carrière su mettre au service des étudiantes et étudiants ainsi que de ses partenaires sa grande expérience professionnelle, ses multiples compétences et son réseau international exceptionnel.

Pour sa contribution au rayonnement de l'ECAL et pour la visibilité offerte à l'Ouest lausannois, Pierre Keller avait reçu en 2009 le Prix de Lausanne. Après son départ de l'ECAL, Pierre Keller avait notamment repris la présidence de l'Office des vins vaudois avec l'objectif de porter la fierté des vigneronns vaudois sur la scène internationale. Il avait également contribué au développement du projet Plateforme 10, nouveau quartier des arts à Lausanne.

La Municipalité de Lausanne présente à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur [www.lausanne.ch](http://www.lausanne.ch)

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Grégoire Junod, syndic de la Ville de Lausanne, 021 315 22 00**

Lausanne, le 8 juillet 2019